

Michelle Ashley, Putri Pinkan Mambo Alami Pelecehan Pertama 2018 Oleh Ayah Sambungunya

Category: Seleb

29 Juli 2023



Michelle Ashley Putri Pinkan Mambo Alami Pelecehan Pertama 2018 Oleh Ayah Sambungunya

Prolite – Michelle Ashley putri dari pelantun lagu kekasih yang tak dianggap belum lama ini bercerita masalah masa keilnya yang kurang mengenakan.

Putri Pinkan Mambo itu bercerita tentang pengalaman yang ia alami saat masih kecil melalui akun chanel Youtube Nadia Alaydrus.

Dalam video Youtube Michelle Ashley menceritakan bahwa ia pernah dilecehkan oleh suami kedua sang ibunda.

Kejadian pelecehan yang dialaminya itu terjadi pada tahun 2018

hingga 2021. Saat kejadian tersebut Michelle masih berusia kisaran 12 atau 13 tahun.

Saat ia berumur 12-13 tahun tidak banyak yang bisa Michelle lalukan. Michelle sempat menyimpan rahasia itu sekian lama karena tak berani dan malu. Namun, kasus pelecehan tersebut kemudian dilaporkan Michelle ke sang ibunda.

Setelah Michelle menceritakan kepada sang ibu atas semua perbuatan ayah sambungnya itu namun reaksi sang ibu membuat ia merasa kecewa.

Michelle berujar bahwa sang ibunda enggan menceraikan suaminya karena alasan agama. Hal tersebut pula yang membuat Pinkan kemudian jadi merasa tak nyaman dengan sang ibunda.

“Masih dalam pernikahan. Makanya, yang bikin aku kurang nyaman dan bikin ada masalah sama dia. Habis kejadian pun, habis dilaporin dan masuk penjara, dia tetap dalam hubungan,” ungkap Michelle.

“Dan nggak ada keputusan untuk cerai karena dia bilang alasannya sih agama. Aku kurang tahu juga, tapi dari mami bilang karena agama nggak boleh cerai, gitu,” sambungnya.

“Aku hanya memendam itu sendiri selama 5 bulan, dan aku udah nggak sanggup lagi sih sampai memutuskan untuk bilang ke mami,” ungkap Michelle di YouTube Nadia Alaydrus yang dikutip pada Jumat (28/7).

Setelah melihat reaksi sang ibu yang membuatnya kecewa akhirnya Michelle Ashley meneritakan kepada ayah kandungnya atas semua perbuatan ayah sambungnya kepada dirinya.

Kini Michelle Ashley merasa sedikit lega karena diketahui sang ayah sambung sudah ditahan oleh pihak kepolisian.